

> POLITICA

“Los senadores trabajamos como las prostitutas de Hamburgo”: la frase de Piedad Córdoba que causó polémica

La senadora del Pacto Histórico hizo una crítica para que no se cuestionen los salarios de empresas como **Ecopetrol**.

16 de agosto de 2023 Por: Redacción El País



“Piedad Córdoba amenazó de muerte a Fernando. Es una telaraña que deben ir la zafando poco a poco”, dice Verónica Sarauz. | Foto: guillermo torres reina-semana



Se realizó una reunión previa al debate que tiene como objetivo principal rebajar el salario de los congresistas. Este fue presentado por el senador Jota Pe Hernández. No obstante, la senadora Piedad Córdoba hizo unas polémicas declaraciones que terminó en unas comparaciones muy fuera de lugar, según algunos de los internautas. Ahí, ella explicó que los congresistas son como las prostitutas de Hamburgo, Alemania. Lo que dejó atónitos a muchos.



La senadora del Pacto Histórico criticó el proyecto y pidió revisar los sueldos de otros funcionarios. Aquí hizo énfasis en empresas como **Ecopetrol** o de entidades como la Procuraduría General de la Nación. Lo que quedó claro es que para Córdoba el sueldo de los congresistas **no se debe tocar y debe permanecer tal y como están. A continuación, así fueron las declaraciones de Piedad Córdoba en esta reunión previa al debate.**



Piedad Córdoba, senadora de la República.

“Los senadores y senadoras trabajamos como las prostitutas de Hamburgo, en vitrinas. A nosotros nos ven todo. En cambio, por ejemplo, senador Alirio (Uribe), para que usted me acompañe esta tarde con Jota Pe (Hernández) que hoy nos van a clavar un proyecto dizque para rebajar el salario. Me pongo a pensar: ‘Qué inmediatez. Qué falta de profundizar en los temas. ¿Sabe cuánto gana un vicepresidente de Ecopetrol? 108 millones de pesos. ¿Saben cuánto gana un procurador delegado? Se gana 44 millones de pesos”, explicó.



Presidente Petro defendió al Comandante del Ejército que habría ocultado por meses el plan para asesinar al Fiscal

De igual manera, la senadora sugirió revisar todos los salarios en el sector público. “Aquí hay gente que no viene por el salario, viene por los negocios que tiene, como hay gente que no recibe su salario, lo reciben sus movimientos o partidos, como hay gente, como yo, que los reciben”, señaló Córdoba ante toda esta polémica que se está desarrollando en el entorno de poder bajar o no, el salario de los congresistas que se encuentran en la actualidad.



Leer Más ▾



Te puede gustar

Enlaces Patrocinados por Taboola



■ EL PO... [Conoce más](#)

Si tienes dolor en



■ SISTEMAS DE AUTOM... [Conoce más](#)

Agilice su negocio:
Descubra hoy



■ MAX... [Conoce más](#)

Hombres, tomen



■ RIFLE [Comprar](#)

Pantalón Slim para

AHORA EN POLÍTICA



> POLÍTICA

Presidente Petro defendió al comandante del Ejército que habría ocultado por meses el plan para asesinar al fiscal



> POLÍTICA

Juan Manuel Santos se defenderá sobre supuestos sobornos de Odebrecht : "Me encargaré de demostrar que es una calumnia infame"



> POLÍTICA

Day Vásquez reaparece con fuerte trino: "Estás jugando con candela"; ¿a quién va dirigido?



> POLÍTICA

Gustavo Petro ordenó a sus ministros pedir la renuncia de directores de institutos y entidades



> COLOMBIA

Atención: CNE abrió investigación contra Gustavo Bolívar y puso en jaque su candidatura a la Alcaldía de Bogotá



> POLÍTICA

¿Recogiendo firmas? Solicitan a Comisión de Acusaciones investigar a Petro, por campaña presidencial del 2022



> POLÍTICA

Procuradora Margarita Cabello cuestiona que Mancuso sea gestor de paz cuando aún tiene deudas con la justicia



> POLÍTICA

Álvaro Uribe le responde a Gustavo Bolívar, que lo señaló de no haber pagado impuestos: "Bogotá debería elegir un buen alcalde"

Síguenos en:



